

Madre Caridad Brader: Mujer de Fe

Luis Eduardo Pinchao Benavides

Docente Departamento de Humanidades
Universidad Mariana



Beata Madre Caridad Brader .
Foto archivo: Diseño e impresión UNIMAR.

Por la orientación cristiana de su familia, entregó su vida por completo a la vida religiosa, su existencia y obra misionera la llevó a cabo con profunda fe en Dios; desde esta experiencia atendió con diligencia, y en todo momento, las necesidades de los demás sin escatimar esfuerzos.

Desde niña dedicó su vida al seguimiento del amor de Dios, renunció a un mundo de confort, a una relación de pareja, a la conformación de un hogar y a unos hijos. Sentía que la felicidad no está en los placeres terrenales. Y fue entonces, cuando escuchó el llamado de Dios para la misión evangélica en tierras extrañas, lo cual implicó abandonar su patria, familia y comunidad religiosa.



Estudiantes y participantes de la actividad.



Estudiantes de tercer semestre del Programa de Enfermería.

Durante su vida, hace gestos de renuncia de sus propias comodidades para atender a los pobres y brindar bienestar a sus hermanas. Muchas veces tuvo que renunciar a horas de descanso y trabajar incansablemente en la obra de Dios.

Todas estas acciones fueron posibles gracias a la fe en Cristo Jesús; adhesión que la llevó a proferir: “Confiemos en Jesús, creamos en su amor por nosotras sin vacilar ni dudar. Seamos como niños en la confianza, también en la generosidad. Demos con gusto, con alegría y con docilidad lo que Dios nos pide”.

En el marco de los once años de la Beatificación de la Madre Caridad Brader, los estudiantes de Enfermería de tercer semestre, celebraron este acontecimiento reflexionando e interiorizando la fe, como don y virtud, vivida y proyectada por la Madre Caridad. Para ello, prepararon, con ocho días de anticipación, diferentes escenarios del vivir cotidiano de las personas en los que se requiere hacer explícita la experiencia personal de fe.

De esta manera, los estudiantes organizados por grupos, plantearon los siguientes escenarios: la fe como convicción y esperanza personal, la fe en la vida estudiantil, la fe en Dios y en la experiencia religiosa, la fe en la pareja, la fe en sí mismo, la fe en los amigos, y la Madre Caridad como mujer de fe. En las fotografías se puede apreciar la forma didáctica y creativa, propuesta por los educandos, para vivenciar y proyectar a la comunidad universitaria el acontecimiento en cuestión.



Asistentes y participantes de la actividad en memoria de la Madre Caridad Brader y su legado.